

## 4 CAPITALES DE POLONIA ESPECIAL NAVIDAD

## Varsovia, Cracovia, Zakopane y Wroclaw

Ofrecemos el circuito de las capitales de Polonia especial Navidad. Varsovia, capital oficial del país, Cracovia, primera capital, hoy llamada capital de los reyes, Zakopane capital montañesa famosa por su arquitectura y folclore y Wroclaw, la perla del occidente polaco.

#### Día 1 Ciudad de origen - Varsovia

Salida en vuelo regular destino Varsovia. Llegada a Varsovia y traslado al hotel, sin asistencia. Resto del día libre. Alojamiento en Varsovia.

## Día 2 Varsovia (Media pensión)

Desayuno. Después del desayuno visita guiada de Varsovia con guía local y transporte privado. Empezaremos con el Palacio de la Cultura y la Ciencia, uno de los edificios más altos de la ciudad construido en el estilo arquitectónico – socrealista (stalinista) fue polémico desde sus inicios. Visitaremos los Jardines Reales de Lazienki, el parque más importante y distinguido de la capital polaca. Aquí está situado el monumento a Federico Chopin junto con variedad esculturas y palacios. El más importante es el Palacio sobre el Agua, un palacio de estilo neoclásico que fue la residencia de verano del último rey de Polonia, Estanislao II Augusto y actualmente es el Centro Contemporáneo de Arte de Varsovia. Visitamos lugares de martirio durante ocupación NAZI- Alemana. La zona del antiguo Gueto de Varsovia, el monumento de los Héroes del Gueto, Umschlagplatz, lugar de deportación de los Judíos. Luego damos un paseo por el Casco Antiguo de la Ciudad inscrito en la UNESCO, la columna de Segismundo, la plaza del mercado, los muros, Barbakan, la casa de Marie Curie Sklodowska, el Monumento del Levantamiento de Varsovia, es un monumento

dedicado a los combatientes que perdieron la vida durante el Alzamiento de Varsovia de 1944. Almuerzo. Tarde libre. Posibilidad de ir a un recital de piano de música de composiciones de Frederic Chopin. Alojamiento.

## Día 3 Varsovia - Museo Auschwitz - Cracovia (Media pensión)

Desayuno. Después del desayuno, salida hacia Cracovia. En ruta parada y visita en el museo Auschwitz-Birkenau, antiguo campo de concentración Nazi. Lugar de martirio de la humanidad. Continuación del viaje a Cracovia, llegada. Paseo por el Casco Antiguo por la noche. Cena en un restaurante típico folclórico en el Casco Antiguo. Alojamiento.

Día 4 Cracovia (Media pensión) Desayuno, Después del desayuno visita guiada a pie de la antigua capital de Polonia, Cracovia. Pasearemos por el Casco Antiguo inscrito en la UNESCO, veremos el exterior del Collegium Maius, el Barabakan, la calle Florianska y los muros, hasta las Lonjas de los Panos. Veremos el exterior de la Basílica Mariana con el fabuloso altar de Wit Stworz y escucharemos al trompetero. Visitaremos a la colina de Wawel, donde se encuentran la Catedral y el Castillo de Wawel. Almuerzo. Tarde libre. Tendrá la oportunidad de realizar la excursión opcional de la Mina de sal de Wieliczka, inscrita en la UNESCO

y excavada en la segunda mitad del siglo XIII. Se descenderá a una profundidad de 135 metros en un recorrido turístico de 3,5 kilómetros que contiene estatuas de personajes míticos e históricos, esculpidas en la roca de sal por los mineros. Alojamiento en Cracovia.

## Día 5 Cracovia - Zakopane - Cracovia (Media pensión)

Desayuno. Después del desayuno viaje a Zakopane. Visita de Zakopane, pueblo en las montañas Tatry, famoso no solo entre los aficionados a los deportes de invierno sino también entre los conocedores del arte y la arquitectura. En la ciudad v sus alrededores destaca la original arquitectura de madera que se representa en numerosas casas e iglesias con característicos tejados afilados. Paseo por la calle Krupowki, visita en una de la iglesia de madera del pueblo. Degustación de queso de las montañas Oscypek. Almuerzo regional. Tiempo libre para actividades opcionales. Zakopane en invierno es el principal destino de montaña en Polonia, conocido como la "capital de invierno" del país. Ubicada al pie de los montes Tatras, cerca de la frontera con Eslovaquia, ofrece paisajes espectaculares cubiertos de nieve y una amplia gama de actividades invernales. Durante los meses fríos (diciembre a marzo), las temperaturas suelen variar entre -10°C y 0°C, ideales para practicar esquí, snowboard y senderismo

en nieve. Las estaciones de esquí más populares son Kasprowy Wierch y Nosal. También son comunes los paseos en trineo, baños termales y caminatas por el Parque Nacional de los Tatras. El centro de Zakopane, con su famosa calle Krupówki, está lleno de vida, con tiendas, cafés y restaurantes que ofrecen platos montañeses como el oscypek (queso ahumado). La arquitectura de madera típica de la región y el ambiente acogedor hacen de Zakopane un lugar mágico para disfrutar del invierno polaco. Regreso a Cracovia. Alojamiento.

## Día 6 Cracovia - Wroclaw (Media pensión)

Desayuno. Después del desayuno viaie a Wroclaw, la capital de Silesia Baja. Famosa por los duendes, su arquitectura y los puentes sobre los ramales del río Odra. Llegada a Wrocław, Almuerzo, Visita guiada de la ciudad. la Universidad de Wroclaw, la Plaza Principal, la casa de los Gnomos y Hansel y Gretel, el Ayuntamiento, plaza de las flores. Continuamos el paseo a pie través de los puentes sobre los canales del río Odra hasta la isla de Ostrow Tumski y visitamos la catedral de San Juan Bautista. Wrocław en invierno es una ciudad encantadora que combina historia, arquitectura y un ambiente festivo. Situada al suroeste de Polonia, Wrocław se transforma durante los meses fríos (diciembre a febrero) en un destino lleno de magia, con temperaturas que

oscilan entre -6°C y 3°C. El mercado navideño en la Plaza del Mercado (Rynek) es uno de los más bonitos del país, con luces, música, puestos de comida típica y artículos artesanales. La ciudad, atravesada por numerosos canales y puentes, luce especialmente bella cubierta de escarcha o nieve ligera. Durante el invierno, es común ver a los visitantes recorriendo el casco antiguo, buscando las famosas estatuillas de enanos (krasnale), una divertida tradición local. Los museos, como el Panorama de Racławice o el Museo Nacional, ofrecen cultura y refugio del frío. Con sus cafés acogedores, arquitectura gótica y ambiente relajado, Wrocław en invierno es un destino cálido a pesar del clima. Tiempo libre. Alojamiento.

## Día 7 Wroclaw - Varsovia (Media pensión) Desayuno en el hotel. Después del desayuno.

viaje hacia Varsovia. Almuerzo. Tarde libre. Alojamiento.

#### Día 8 Varsovia - Ciudad de origen

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a la ciudad de origen.

PRECIO ORIENTATIVO 1.965 €











HUNGRÍA

RUMANÍA

## 8 . / 7 6

AUSTRIA

## **SERVICIOS INCLUIDOS**

- · Vuelos en línea regular, clase turista.
- · Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- · Traslado aeropuerto hotel aeropuerto, sin
- asistencia. · Guía acompañante en castellano durante las visitas.
- Alojamiento en hoteles previstos o similares con
- · Media Pensión (7 desayunos, 5 almuerzos y 1 cena con música en vivo de temática folclórica regional)
- · Cena de gala de nochebuena el 24 de diciembre.
- · Degustación de queso regional de las montañas
- "Oacypek" en los Tatras. · Visitas panorámicas de Varsovia y Cracovia con guía
- en español.
- Excursiones a Auschwitz-Birkenau, Zakopane y Wroclaw
- · Entradas a la Basílica Mariana de Cracovia, Auschwitz-Birkenau, Catedral de Wroclaw e Iglesia de madera de Zakopane
- Seguro de viaje.
- · Tasas aéreas y carburante.

## **EXPERIENCIAS DESTACADAS**

- · Panorámica de Varsovia y Cracovia.
- · Visita de Zakopane y Wroclaw.
- · Excursión al Museo Auschwitz-Birkenau.

#### **EXPERIENCIAS OPCIONALES**

Minas de Sal de Wieliczka.

# SALIDAS 2025

Diciembre 20

#### **HOTELES** (indicados o similares) **Hoteles**

## Cat. B (4\*)

 Varsovia **Novotel Centrum** Mercure Centrum

· Cracovia **Novotel Krakow Centrum** Mercure Stare Miasto

 Wroclaw Jana Pawla II

### A TENER EN CUENTA

Salidas garantizadas mínimo 2 pasajeros.

A decisión del receptivo (p. ej por condiciones atmosféricas) la conexión de ruta Wroclaw - Varsovia puede ser en autocar o tren directo - 2da clase.